

News-ES EURO

La exposición “Sueños del alma y de la vida” se exhibe en el Hospital Río Hortega

Raquel Trend

El Paraninfo del Hospital Universitario Río Hortega (HURH) se ha transformado en un espacio de esperanza y creatividad con la exposición ‘Sueños del alma y de la vida’. Esta singular muestra ha sido creada por los pacientes de la Unidad Funcional Asertivo-Comunitaria (UFAC), perteneciente al Servicio de Psiquiatría del centro, durante un taller dirigido por la profesora y artista Ana Roda.

El objetivo de esta iniciativa es transmitir un mensaje potente: nacimos para la vida, la felicidad y el crecimiento personal, intelectual y emocional. Sin embargo, en ocasiones nos enfrentamos a sombras que amenazan con apagar cualquier rayo de esperanza. Por ello, las pinturas expuestas buscan enviar un mensaje de luz y color, resaltando el amor por la vida y fomentando el encuentro con lo más profundo del ser humano.

Desde hace varios años, estas obras de arte se crean en el “horno” del Servicio de Psiquiatría y Salud Mental. Durante los encuentros semanales, los pacientes plasman en cada papel sus emociones y sentimientos más íntimos, con el apoyo y la guía de Ana Roda. Este proceso creativo ha permitido a personas sencillas y amables volcar sus vivencias personales en cuadros llenos de vida y color.

Ahora, el equipo de la UFAC desea compartir estas obras con todos aquellos que cruzan las puertas del HURH, con la esperanza de iluminar las sombras del alma y despertar una sonrisa en el corazón de quienes las contemplan. Los responsables de esta iniciativa expresan su agradecimiento a Ana Roda y a todo el hospital por acoger y apoyar a personas dispuestas a crear vida a través del arte, siempre desde el amor y el respeto hacia los demás.

La exposición ‘Sueños del alma y de la vida’ permanecerá abierta durante varios días, invitando a todos los visitantes a sumergirse en un viaje de esperanza, amor y encuentro con lo más profundo del alma.07